
VINEXPO HONG KONG

- 29-30-31 MAI 2018

DATES À RESPECTER

>>> RECEPTION ENTREPOTS W&S A BORDEAUX-BRUGES F.33520 :

Vins & spiritueux et tous autres produits: Fret Maritime entre le 5 Mars et le 23 Mars 2018
Fret Aérien entre le 26 Mars et le 4 Mai 2018

>>> RECEPTION PAR NOTRE AGENT A HONG KONG (port/aéroport) :

Vins & spiritueux et tous autres produits: Fret Maritime entre le 25 avril et le 14 mai 2018
Vins & spiritueux et tous autres produits: Fret Aérien entre le 4 mai et le 14 mai 2018

>>> ENVOI EN URGENCE : accepté après un accord – Veuillez nous consulter SVP...

Remarques : Tous les produits arrivant après ces dates, seront passibles d'une surcharge de 50%, et la livraison sur stand ne pourra pas être garantie avant l'ouverture du salon. Tous les produits arrivant avant ces dates, dans nos entrepôts à Hong Kong, feront l'objet d'une prestation d'entreposage supplémentaire –montant à confirmer

Merci de contacter W&S LOGISTICS pour toute question logistique concernant ce salon :
Tél. 33 (0) 5 56 43 88 26 – Fax. 33 (0) 5 56 43 88 27
Contact : Olga LANCEMOT / olancemot@wslogistics.fr

DEADLINES

>>> RECEPTION OF GOODS AT W&S LOGISTICS' WAREHOUSE IN BORDEAUX BRUGES F. 33520:

Wines & Spirits and other dry cargo: Ocean Freight between March 5th and March 23rd, 2018
Air Freight between March the 26th and May the 4th, 2018

>>> RECEPTION OF GOODS BY OUR AGENT IN HONG KONG (port/airport):

Ocean Freight: reception of samples by W&S Logistics in Hong Kong **between 25 April and 14 May 2018**

Air Freight: reception of samples by W&S Logistics in Hong Kong **between 4 May and 14 May 2018**

>>> EMERGENCY SHIPMENTS: subject to agreement - Please contact us...

Any goods which arrive after these dates will be subject to a 50% surcharge and delivery to the booth cannot be guaranteed for the exhibition opening. Any goods which arrive before these dates at Hong Kong will be subject to additional storage charge: amount TBC

Please contact W&S LOGISTICS for any logistics issue regarding VINEXPO HKG 2018 :
Tél. 33 (0) 5 56 43 88 26 – Fax. 33 (0) 5 56 43 88 27
Contact : Olga LANCEMOT / olancemot@wslogistics.fr